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平成２９年度第１回大和市福祉有償運送運営協議会 会議録 

 

■日 時：平成２９年１１月２７日（月） １５：００～１５：３０ 

■場 所：大和市保健福祉センター ５階 ５０１会議室 

■参加： 

［出席委員］１１名 

滝本委員、鈴木委員、石井委員、渡辺委員、羽深委員、小松委員（代理：藤本氏）、

天野委員、曽我委員（代理：財津氏） 

（表決書での参加委員）下河辺委員、松島委員、北島委員 

［欠席委員］０名 

 

［事 務 局］ 

健康福祉部長：五ノ井 

健康福祉部次長：渡辺 

健康福祉総務課長：柏原 

地域福祉担当：山中（係長）、加藤、村木 

 

［申請者（団体）］ 

特定非営利活動法人 大和市腎友会：楠本氏、長谷川氏 

  

■次第： 

 １．開 会 

 ２．新委員紹介 

３．会長あいさつ 

４．議事 

  （１）特定非営利活動法人 大和市腎友会の旅客から収受する対価の変更について 

  （２）今後のスケジュールについて 

５．その他 

 ６．閉 会 
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１．開 会 

 【事務局より】 

 ・過半数以上の出席者を確認し、協議会の成立を報告。 

  

２．新委員紹介 

 ・人事異動等に伴い新たに協議メンバーとなった委員の紹介。 

  神奈川都市交通大和営業所 所長 松島委員 

  神奈川運輸支局 首席運輸企画専門官 小松委員 

  大和市街づくり計画部長 曽我委員 

 

３．会長あいさつ 

 ・鈴木会長より挨拶。 

 

 

４．議事 

＜協議事項＞ 

（１）特定非営利活動法人 大和市腎友会の旅客から収受する対価の変更について 

 ・資料を基に、大和市腎友会の対価の変更理由や新旧比較表、区域内タクシー上限額

との運賃の比較を説明。現行、大和市腎友会の対価は市内の他の福祉有償運送登録

団体と比較し割高な状況にあるため、値下げの方向での変更となる。 

 【主な意見・質疑内容】 

 ・今回の値下げすることにより、運営費は問題ないか。 

 →本事業だけでは厳しいことが現実だが、病院との個別運送の実施等の収入もあるた

め、採算はとれている。今回の値下げによる収入減の見込みは２，３％程度であり、

運営そのものには問題がない。 

 ・値下げのきっかけはどういったものか。 

 →利用者の負担軽減やさらなる増加を図るため、他団体に合わせた料金設定とした。 

 ・透析患者以外にも対応しているのか。 

 →透析患者以外にも対応している。 

 ・登録有効期間が平成２８年４月１５日から平成３１年４月１４日までであるが、当

初から今回の料金設定にしなかった理由はあるのか。 

 →当初は、利用者が横ばいであったので、料金のことはあまり考えていなかった。し

かし、利用者から話を聞くと他団体と料金を比較しているということを把握したの

で、今回変更に至った。 

 ・福祉有償運送自体、大きな利益が出るものではない。利用者の負担軽減のために今

回の値下げに踏み切ったことは、かなり思い切ったことを実施したと思う。 
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・会長より、本協議事項について協議メンバーの挙手による表決を実施。 

【表決】 

 議決：賛成 １１名（下河辺委員、松島委員、北島委員の表決書による承認を含む） 

     反対  ０名 

過半数の賛成が得られたため、協議事項（１）特定非営利活動法人 大和市腎友会

の旅客から収受する対価の変更については、協議が調った。 

 

 

（３）今後のスケジュール 

 ・事務局より、今後のスケジュールについて説明。平成２９年度の更新登録の案件は

ないが、今回のような対価の変更や新規登録等があれば随時開催することを説明。

また、現在の委員の任期について、平成３０年１１月１９日であることを説明。 

 

 

５．その他 

・特になし 

 

 

６．閉 会 

 ・石井職務代理より閉会の挨拶。終了。 

 

 

（記録：健康福祉部健康福祉総務課地域福祉担当 村木） 


